
 

 

Réunion ECP et Conseil Economique 28.09.2021 
 
 
Présents : Claire Froehly, Père Alain Kindumba, Père Robert Mvumbi, Anne De Lurion, Claire 
Oechslin, Sophie Barbier, Thibault Vuillermet, Anne-Sophie Grillo 
 
Invitée: Thérèse Piguet 
 

- Accueil de Sophie Barbier 
 
Présentation de l’équipe et accueil de Sophie au sein de l’équipe. Sophie Barbier rejoint l’équipe 
de coordination pastorale en remplacement de Franck qui a démissionné pour des raisons 
personnelles. Elle s’occupera du pôle de la vie des hommes. Nous lui souhaitons la bienvenue 
dans l’équipe. 
 

- Devenir de la chapelle de la maison de retraite de Quingey 
 
Chapelle au sein de la maison de retraite, historiquement rattaché aux Soeurs de la Charité, puis 
don fait à la commune. Pas de convention à l’époque du don. Pour la construction de la maison de 
soins, il est question de détruire la chapelle. Question de la remise aux normes de l’électricité de la 
chapelle mais pas sûr qu’elle survive. Pas de garantie. Certains résidents sont attachés à cette 
chapelle, tout comme les habitants de Quingey et le personnel soignant. Il y aura un lieu réservé 
au culte maintenu mais une salle anonyme. Besoin de garder cette chapelle. Le fondateur est 
enterré à l’intérieur, on peut voir sa pierre tombale (Hippolyte Dornier). Père Robert a contacté 
Michel Bruard : écrire une lettre à la direction de la maison de retraite pour signaler que nous 
sommes opposés à sa destruction. Question du classement de la chapelle ? Pétition ? Article dans 
la presse ?  
Question aussi de l’appartenance, car après 1905 propriété du Diocèse > cadastre ? Claire O. se 
renseigne auprès de Henri Oechslin. 
> Thérèse regarde avec la maison de retraite pour reprendre les messes sur place.  
> Ecrire officiellement à la direction de la maison de retraite > Thérèse s’en charge pour validation 
ECP. 
 

- Repas paroissial 
 
En cours de préparation, prévoir plus de feuilles d’inscription pour distribution. Suivi par Claire O. 
et Claire F.. Tombola à préparer, Anne-Sophie se charge du panier > fait, le panier est à la cure. 
Chacun peut apporter quelque chose pour le garnir. Robert se charge des tickets et d’inviter Pierre 
Bergier et les prêtres du doyenné.  
 

- Compte-rendu de la rencontre curés / DP / Conseil Episcopal du 23 Septembre 
 
Rappel et point sur les actes synodaux en particulier le décret n°1 sur les petites communautés 
fraternelles. Temps de témoignages (New Pastoral, paroisse de Luxeuil, Diocèse d’Amiens). Point 
sur les enseignements du Covid : proximité dans la solidarité. Mettre en place le décret n°1 dans 
notre paroisse, avec une première équipe qui pourra former les autres. A rediscuter lors de notre 
prochaine réunion. 
> www.newpastoral.net 
> www.fmp.catho80.com 
 

- Bilan rentrée et point catéchèse 
 
Effectifs en baisse (47 > 36). 12 nouveaux inscrits (1ère année). 4 personnes pour la première 
communion.  
Alain Cussey reprend un groupe. 

http://www.newpastoral.net/
http://www.fmp.catho80.com/


 

 

Essayer de faire rencontrer Jésus aux enfants et de les accompagner. Les enfants ont du mal sur 
les connaissances mais des vraies questions existentielles importantes.  
Question de faire la retraite ici (petite communauté fraternelle sur place) avec les parents et les 
enfants et non en doyenné ? Notion de retraite = se retirer et besoin de mutualisation avec le 
doyenné, tel que voulu par le synode diocésain. A discuter lors d’une rencontre avec les autres 
membres du bureau en doyenné et se mettre d’accord, avant de prendre une décision.  
Problème de communication entre le diocèse et le bureau. 
Problème de recrutement pour la confirmation, après la Profession de Foi, on les perd. Nécessité 
que les animateurs confirmation soient sur place à la retraite de Profession de Foi pour créer du 
lien et aller à la rencontre des jeunes.  
 
La demande d’une catéchiste de donner un livret aux parents des nouveaux inscrits (2,90€) > ok 
pour l’ECP. 
 

- Divers: Soirée pétales de roses, compte-rendu conseil pastoral… 
 

- Soirée Pétales de roses : Elle est confirmée pour le15 Octobre à Quingey, L’heure de la 
soirée vous sera communiquée sous peu. 

- Compte-rendu conseil pastoral : peu de personnes présentes à la réunion, un seul 
membre à la réunion. Aussi, ceux qui veulent devenir membres du conseil pastoral peuvent 
en parler à nos prêtes ou à la déléguée pastorale Claire Froehly. 

- Cinéma : séances à Byans sur Doubs > De l’ombre à la lumière. Reprendre la diffusion? 
Sommes-nous autoriser ? Fixer une date. Un vendredi à 20h : le 5 Novembre. Sinon voir 
pour autres disponibilités > Thérèse s’en charge. Affiche à faire et info à mettre sur la 
feuille de messe dès que tout sera prêt. 

 

- Prochaine réunion le Lundi 8 Novembre à 19h45 


